

Das Verkehrsrecht ist vielfältig. Ich berate und begleite Sie im Bereich der Unfallschadenregulierung ebenso wie im Bereich der Straftaten und Ordnungswidrigkeiten. Gerne setze ich Ihre Ansprüche gegen den Unfallverursacher und die gegnerische Haftpflichtversicherung durch. Ebenso stehe ich Ihnen in strafrechtlichen Konstellationen gerne mit Rat und Tat zur Seite.

Insbesondere bei der Unfallschadenregulierung ist es oftmals lohnend, den Kontakt zum Anwalt frühzeitig herzustellen, um drohende finanzielle Nachteile von vornherein zu umgehen.